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瑞穂町栗原土地区画整理組合設立準備会

会 長 関 根 藤 男

梅雨の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申
しあげます。

また、当設立準備会に対しましては、日頃よりご理解とご協力を頂
き、ありがとうございます。

平成２１年度に入りまして、４月２４日当準備会の推進委員会、検
討委員会合同会議が開催されました。その中で昨年度の委託業務の報
告と合わせて、新駅に係わる作業等進捗状況の報告がございました。

今号では、その合同会議の内容について、また今年度の委託業務、
準備会の活動報告をいたします。

～平面プランについて～
当準備会では、平成１７年度に行ったB調査時の平

面プラン（案）をベースに平成１９年度には検討委員
会を中心に、また平成２０年度には推進委員会が中心
となり、いろいろな意見を出し合い検討を行ってまい
りましたが、その検討内容を盛り込んだ平面プラン
（案）が出来ましたので、合同会議にて報告を行いま
した。なお、今回報告のあった平面プランについては、
今後も検討が必要であり、関係各課との協議もこれか
らであることからまだまだ変更の可能性がございます。

合同会議の様子

平成２１年３月末現在の平面プラン（案）



～新駅に係わる作業等進捗状況について～
新駅設置に関しては、区画整理だより第４号において「基本計画策定委託」を瑞穂町

が発注したとのご報告をいたしましたが、その後の経過について瑞穂町より次のとおり
報告がありました。

・新駅基本計画書が３月末に完成をした。この新駅基本計画書はJRへ新駅設置につ
いて具体的な案を示し、要望していくための資料である。

・４月１０日にJR東日本八王子支社へ出向き、新駅基本計画書を提出した。
・まだ先行きは何とも言えないが、瑞穂町としては新駅設置についての交渉に少し

踏み込んだものと考えており、今後も新駅設置へ向け積極的に作業進めていく。

以上が報告のあった主な内容となります。当準備会といたし
ましては、今後も瑞穂町へ新駅の早期設置を働きかけつつ、区
画整理組合設立へ向け作業を進めて行こうと考えております。

～平成２０年度及び平成２１年度の委託契約について～
平成２０年度は５つの業務を委託契約いたしましたが、その後東京都との協議におい

て新駅設置と区画整理の進め方について、足並みを揃えるように指導を受けました。
現時点においては、区画整理事業の作業が先行していることから、足並みを揃えるため
平成２０年度内では完了出来ない業務が出てきました。そのため、これらの業務につい
ては新駅設置に関する今後の作業予定を考慮し、完了していない３つの業務について2
か年の期間延長を行いました。

平成２０年度完了した業務
・事務委託（その２） ・オオタカ等猛禽類調査（その３）

平成２０年度完了しなかった業務（平成２２年度末まで期間延長）
・地区界測量 ・基本設計 ・環境影響評価（その３）

準備会活動報告

H20.7 今年度も作業のため、地区内及び地区周
～H21.6 定例役員会（10回開催） 辺の土地に立入ることがあります。なお、

H20. 7.17 第4回オオタカ保全計画検討会 立入る者については、準備会発行の身分証
H20. 8.23 第5回推進委員会 明書を携帯しております。皆様のご理解と
H20.10.18 第6回推進委員会 ご協力をお願いいたします。
H20.10.31 視察研修（千葉県流山市）

H20.11.10 第5回オオタカ保全計画検討会

H20.12. 5 第7回推進委員会

H21. 2.13 第8回推進委員会

H21. 3.25 第6回オオタカ保全計画検討会

H21. 3.31 H20年度委託業務完了検査

H21. 4.24 合同会議

【問い合わせ先】

瑞穂町役場
産業建設部 都市計画課 区画整理係

電話：０４２－５５７－７６６３

１．事務委託（その３）・・・大和測量(株)
２．オオタカ等猛禽類モニタリング調査・・・(株)ポリテック・エイディディ


